

Pensiunan Polisi ini Terharu Saat Seorang Bhabinkamtibmas Berikan Bingkisan Sambut Hari Bhayangkara

Syafruddin Adi - NTB.UPDATES.CO.ID

Jun 25, 2022 - 19:14



I Made Sumaryana (Pensiunan Polisi) saat menerima bingkisan sari Bhabinkamtibmas .(25/06).

Lombok Barat NTB - Niat hanya ingin membahagiakan orangtuanya di Hari Bhayangkara yang ke 76, seorang Bhabinkamtibmas Desa Gontoran, Kecamatan

Lingsar, Kabupaten Lombok Barat Aipda I Gede Arya Suantara memberikan sebuah bingkisan kepada orang tuanya sendiri yang saat ini telah menyandang Status Purnawirawan Polri selama 9 tahun.

"Menyambut hari Bhayangkara, selaku anggota Polisi, saya ingin berbuat sesuatu terutama untuk para purnawirawan, namun kebetulan Orang tua saya sendiri (Bapak) adalah seorang Pensiunan polisi maka saya memberikan hadiah ke beliau," ungkap Bhabinkamtibmas Desa Gontoran, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat Aipda I Gede Arya Suantara, pada saat menyerahkan bingkisan kepada bapaknya, (25/06)

Ia mengatakan, bukan hanya pemberian bingkisan ini adalah pemberian antar anak kepada orang tua, tetapi lebih kepada sebuah penghargaan yang diberikan oleh seorang polisi aktif saat ini kepada seorang purnawirawan polisi yang telah banyak memberikan contoh teladan kepada dirinya sehingga bisa mengemban tugas pengabdian ini dengan baik.



"Beliau sangat banyak memberikan bimbingan kepada saya terutama tugas-tugas pokok seorang Polisi. Oleh karenanya saya berinisiatif memberikan sesuatu tepat dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke 76," tegasnya.

Sementara itu I Made Sumaryana (Purn. Pol) yang beralamat di Dusun Karang Sideman, Desa Dasan Tereng, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat, merasa sangat terharu diberikan sesuatu oleh Polisi Aktif di saat Hari Ulang Tahun Bhyangkara.

"Selaku anggota Bhayangkara tentu saya merasa senang dan termotivasi diberikan sesuatu tepat di saat lembaga ini berulang tahun," kata Pria yang saat

ini telah berusia 72 tahun.

Ia melanjutkan, rasa terharu ini muncul karena Pria yang pernah mengabdikan sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Suranadi, Desa Sesaot, Desa Lembah Sembage kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat ini, merasa baru kali ini Pernah menerima sesuatu dari Polisi Aktif saat menyambut Hari Bhayangkara sejak dirinya mulai pensiun 2013 hingga saat ini.

"Mohon maaf saya sempat terharu dengan situasi ini karena ternyata saya masih dihargai dan diperhatikan sebagai orang yang pernah mengabdikan dirinya untuk Bangsa dan negara oleh Anggota polisi Aktif, meskipun itu anak saya sendiri," jelasnya.

"Saya tidak melihat ini adalah pemberian dari anak saya, tetapi lebih kepada penghargaan yang diberikan polisi aktif kepada polisi yang sudah pensiun," tambahnya.

Meski dirinya tidak pernah di berikan bingkisan atau menerima kunjungan ajang sana Polisi aktif saat hari Bhayangkara sejak dirinya pensiun dan kini masuk tahun yang ke 9 dirinya menyandang gelar pensiun, namun Pria yang dikenal dekat dengan masyarakat binaan nya saat dirinya masih bertugas ini tetap semangat memberikan ucapan selamat kepada Bhayangkara dalam memasuki usia ke 76 tahun selaku tempat dirinya pernah mengabdikan diri.



Ia berharap kepada lembaga kepolisian agar para komandan yang berpangkat tinggi supaya tetap memberikan perhatian, pembinaan kepada para purnawirawan polisi yang mungkin pensiun dengan pangkat rendah.

"Saya berharap agar jangan sampai perhatian dan bimbingan hanya diberikan kepada pensiunan polisi yang berpangkat tinggi, karena mereka yang berpangkat rendahpun adalah bagian dari kepolisian yang justru pengabdian nya dapat dirasakan oleh masyarakat biasa," jelas Mantan Bhabinkamtibmas yang membawahi 3 Desa saat itu.

Harapan dengan usia ke 76 tahun ini, polisi tetap jaya, Polisi tetap semangat dalam menjalankan tugas pokoknya selaku pengayom masyarakat.

Diakhir Pembicaraannya Purnawirawan polisi yang sangat dekat dengan

masyarakat ini Mengucapkan "Selamat Hari Bhayangkara ke 76, semoga Polisi Tetap Jaya". Tutupnya.(Adb)